

## CHAIR - MATIÈRE 2

J (le Seigneur) 2022 10 26

La terre a ses frontières, la chair a ses frontières entre le monde de la matière et celui de la Lumière, un vaste océan sépare l'un et l'autre. L'homme ne peut imaginer l'inimaginable pour lui !

Enfants, comprenez que le monde-matière s'alourdit de plus en plus parce que vous ne l'avez pas nourri de la Flamme d'en-Haut. Vous avez glorifié la matière qui n'est que poussière et vous avez omis de faire grandir en vous l'étincelle de la Lumière qui y était déposée.

Plus vous entrerez dans la matière, plus vous entrerez dans votre ego, plus vous choisirez les lois mortifères et plus vous sombrerez.

MA (Mère Annie) 22 11 16

La vie humaine, la vie-matière, n'est belle que transcendée.

K (Katia) 22 11 16

Le monde-matière n'a qu'un temps court, si court. L'esprit qui s'envole, lui, a l'infini temps de l'Amour.

La matière, Christine, est faite pour rayonner la Lumière et la Lumière qui embrase est porteuse de l'envol.

J 22 11 22

Vous êtes des êtres chers à Mon Cœur, enfants de chair. Apprenez à sanctifier la chair pour sanctifier votre esprit.

J 22 12 16

Sans l'Esprit la matière est inerte. L'Esprit lui donne vie et l'Esprit la vivifie. L'union est passage de l'une à l'autre rive et l'échange naît.

MA 22 12 17

La Lumière illumine la matière, la matière appelée à revivre au temps voulu par le Très-Haut. La matière enflammée par l'Esprit trouve aussi terre nouvelle.

MA 22 12 23

Toute nourriture spirituelle est une fondation essentielle pour l'âme et pour le corps. Tu ne peux dissocier l'un de l'autre ; sur la terre, tous deux sont faits pour vivre ensemble et l'âme fortifie et embellit le corps de l'homme dans son intérieur. La beauté de l'âme transparaît dans l'invisible et elle donne au corps une force subtile. Quel est le trait d'union entre l'âme et le corps ? Lui, le Christ, le Seigneur des seigneurs, l'Aimé et l'Aimant, le Premier-Né !

La Lumière n'a pas de frontières, elle qui n'est que transcendance. Son éclat efface tout autour d'elle, la matière n'a plus de poids et la matière est transcendée, elle est absorbée, dissoute dans la Lumière. Il n'est plus alors qu'une osmose parfaite entre la matière et la Lumière puisque la matière est illuminée par la Lumière et qu'en elle elle se fond pour n'être plus qu'un dans l'Un.

K 22 12 30

Le corps grandira à l'approche de la Lumière parce que même le corps sera transcendé par la Lumière qui le sublime et le fait rayonner. Dans l'invisible des yeux, la matière est sublimée et transcendée !

Comment l'homme, petite créature chétive, peut-il s'envoler si les ailes de l'esprit ne lui poussent et si on les lui ampute ? La matière a besoin de l'esprit pour être vivifiée, l'esprit a besoin du Père pour être nourri, de l'eau pour être fortifié et de l'air pour être soulevé au Soleil de Dieu. Tout dans la matière dit Dieu et tout être en Dieu porte la semence.

K 22 12 31

Que peut la matière face à la Lumière ? La matière s'efface, la Lumière irradie en l'homme, elle l'englobe et le prend dans son envol.

MA 23 01 12

Comme ils sont à plaindre ces enfants au regard aveugle qui mettent leur vie, toute leur vie, en la matière ! Ils vivent déjà au énième sous-sol de l'Enfer et ont la pupille noircie par l'aveuglement.

MA 23 01 14

Celui qui met sa foi dans la matière, dans les biens de ce monde, se livre au Satan et aux mensonges.

MA 23 01 17

Il y a toujours lutte entre la matière et l'esprit. La matière absorbe, elle demande beaucoup d'énergie, l'esprit englobe et donne des ailes, c'est lui qui à la fin porte la matière et la fait voler.

[...] La matière, en ces temps, a envahi l'homme. Elle a toujours été là mais elle a plus de poids parce que les hommes n'ont plus l'envol du cœur et de l'âme, il n'y a plus de foi ou si peu que le corps alourdit l'esprit et que l'esprit ne peut plus voler ou s'envoler !

C'est la masse humaine qui est lourde et pesante, la masse sans foi qui devient tel un poids informe et lourd et qui appesantit l'âme dans la souffrance. L'âme est enfermée dans un gouffre noir parce que la majorité des hommes l'ont rejetée dans les bas-fonds de leurs sous-sols intérieurs et ils ont posé dessus tout un tas d'immondices et de vils désirs. L'homme est devenu un être matériel, un sujet de consommation.

J 23 01 24

La matière meurt, l'esprit reste. L'esprit, c'est lui qui vivifie la matière, qui la fait resplendir.

K 23 02 13

La chair ! La chair dans la Lumière revivra, elle sera transcendée ! Ce que le Père crée est immortel, comme Lui ! Ce qu'Il crée est vie infinie ; la finitude en la chair, sur terre mais pas dans le Ciel ! Ce qui est séparé le sera pour un temps, mais pas dans l'Éternité. Si la Bible dit que les morts revivront, qu'ils ressusciteront<sup>1</sup>, il faut l'entendre.

---

1) Cf. [1 Th 15, 16]

Les lois du corps sont pauvres, seul le corps en l'esprit vibre de l'amour du Très-Haut. La matière sobre est la matière qui s'élève.

[...] L'amour n'a pas de frontières, le corps est frontière, il s'approprie.

Le corps, lui, est un véhicule-charnière<sup>2</sup> dont les rouages restent souvent bien matériels. L'esprit porte en lui la Lumière du Père, la voie du Salut. Par l'esprit, le corps vibre dans toute son immensité. La densité du corps, souvent, retient l'esprit.

K 23 02 25

La matière trouve le poids qui attire vers le bas.

MA 23 04 09

Tout homme est avant tout un être d'esprit, un être de prière avant d'être un être de chair. La chair ne sert de rien sinon de le véhiculer d'un endroit à un autre. Mais l'esprit aussi véhicule l'homme, et ceux de bonne volonté ont voyagé bien des fois par leur esprit, uniquement par bilocation. Enfant, mon enfant chérie, l'enfant est avant tout esprit avant que d'être chair, et «ce n'est pas la chair qui vivifie mais l'esprit<sup>3</sup>».

[...] Le corps vit par l'esprit. Sans esprit, la matière est inerte et ne sert de rien.

J 23 04 17

La chair, enfants, ne sera pas celle que vous connaissez sur la terre, elle sera purifiée, sanctifiée, nettoyée de la faute originelle ; elle sera lumière, la première chair créée sans la faute originelle. Pour cela il vous faut être purifiés et vous serez purifiés. La douleur émonde, vous retrouverez la beauté profonde de la première créature et vous brillerez tel un astre. La chair était pure, la chair portait en elle la Lumière du Père, par un funeste désir vous l'avez corrompue.

J 23 04 26

Vous passez votre temps à chercher votre bien-être et mettez votre réconfort dans la matière. Mais la matière disparaîtra. Où est votre esprit ?

J 23 07 15

Vous glorifiez la matière ? Vous connaissez la poussière. Ô hommes, qui n'êtes pas même un grain de sable dans l'univers, qui croyez-vous être ?

[...] Vos cœurs sont plus durs que la pierre, tournés vers vos désirs, vos plaisirs, vos orgueils, vos égoïsmes. Qu'êtes-vous devenus, enfants ? Vous ne glorifiez que la matière. Les plaisirs et les vices sont vos demeures de prédilection. Que pouvez-vous espérer, que pouvez-vous attendre ?

[...] Vous, vous êtes attachés à la matière et à tout ce qu'elle vous procure, mais son bien est éphémère et ne procure qu'un bref instant de satisfaction !

J 23 07 20

Tout homme est un rayonnement d'amour mais tout homme ne désire pas connaître la Vérité et beaucoup d'hommes se perdent à regarder la matière et non l'Esprit qui les habite.

[...] Chassez l'humain et vous découvrirez le Divin qui en chacun de vous demeure.

---

2) Un état de transition, en quelque sorte, entre terre et Ciel.

3) Cf. [Jn 6, 63]

[...] Petits êtres de chair, subliment l'esprit et non la chair et vous trouverez le chemin de l'accomplissement qui mène au Royaume de Lumière et de Paix.

J 23 07 28

Enfants, si vous avez un corps de matière, vous êtes esprit aussi. Si vous ne nourrissez pas l'esprit, comment le corps peut-il s'envoler ? Or, tout homme est appelé à s'élever et, s'il élève l'esprit, il entraîne aussi le corps qui s'oublie, lui qui n'est qu'un véhicule de matière sur votre Terre.

J 23 08 12

Ne crains pas les pensées du monde, elles sont le sans-vie des hommes qui ne s'abaissent pas devant l'Amour mais qui ont placé leur orgueil dans les biens terrestres. Que restera-t-il de ces biens, enfant ? Pas même une montagne de poussière car la poussière s'efface devant l'Éternité. Tout ce qui est poussière retourne à la poussière, et les os desséchés, c'est Moi qui les ferai revivre à l'Heure ultime du réveil final.

K 23 08 13

Dans les biens de la terre, l'âme de l'homme devient oisive, elle ne sait plus poser son assise en Ciel mais elle goûte au luxe du monde et elle y prend goût ou pas. Le libre choix dépend d'elle et de nul autre, mais quel enseignement de sagesse alors lui est-il délivré !

J 23 08 16

Vous êtes, enfants, des êtres libres mais des êtres d'esprit, des êtres de feu avant d'être des êtres de chair ! J 23 10 03

Mon âme est en souffrance, enfant, de voir tant d'enfants qui se perdent, qui marchent sur le chemin de la désespérance et ne le savent pas. Ils mettent leur espoir en la matière, alors que Je propose à leur âme un chemin de vie, de ciel étoilé et de roses vermeilles.

Une âme 23 10 12

L'homme passe son temps à gratifier la matière et il oublie l'esprit, or qui nourrit ? L'esprit et non la chair ! La chair est véhicule terrestre mais n'est que véhicule, l'esprit envole vers le Ciel, vers les demeures où l'Esprit demeure. L'homme est appelé à naître mais à naître d'en Haut. La vie est un chemin spirituel, la matière n'a qu'un temps mais vous, vous glorifiez la matière tant et tant que votre esprit n'est plus qu'une coque vide !

Ne tardez pas, les temps violents viennent, ceux qui ne sont que destructeurs, et ils viennent parce que l'homme ne sait plus aimer, parce que l'homme a mis tout son espoir et sa vie dans la matière, parce que l'homme annihile l'esprit qu'il relègue dans les profondeurs de son néant, et la mort entre dans le monde par la violence et la haine, la vengeance et la peur.

La matière est un mur et il vous faut le dépasser.

À l'Amour est liée votre existence et non à la chair, la chair n'a qu'un temps et le temps de la Terre est préparation pour l'envol, or vous faites de la Terre votre assise, mais votre assise est au Ciel ! Priez !

Vous courez tout le temps, vous n'avez pas de temps. Qu'importe la matière ! Courez vers les Écritures ! Votre âme est bien plus que le corps. Le corps terrestre

meurt, l'âme s'envole si vous la nourrissez du grain de Vie alors, seulement alors, elle prendra l'envol !

J 23 10 20

Dans la relation d'amour, l'homme grandit et s'effacent les scories qui le lient à la matière. La matière, enfants, remplie de l'Esprit respandit ! Souvenez-vous du Livre de la Bible, lorsque les apôtres ont vu Ma transfiguration et souvenez-vous du message de Mon Ascension. Je dis message pour invitation. Ceux qui ont témoigné, les croirez-vous enfin ? La matière en Dieu est Lumière, la matière en le Créateur respandit et la matière est appelée à respandir, mais elle doit pour cela transformer son esprit, puisque la matière-esprit dit Dieu. La matière-esprit est celle qui rayonne en l'homme. Portez le Nom Divin en vous et vous rayonnerez de l'Esprit. Le porter, c'est l'inclure dans chacune de vos cellules par l'amour que vous Lui donnez, l'amour que vous Me donnez. La matière est créée pour respandir et au Soleil de Dieu prendre l'envol. Prie, la prière élève l'esprit et l'esprit sublime la matière qui, comme l'esprit, s'envole !

J 24 01 29

Enfant, le cœur s'élève qui n'a pas le souci de la matière qui encombre !  
[...] Oh ! En ces temps, la matière vous encombre ! Qui viendra vous délivrer ?  
[...] Libère-toi de la matière et tu vivras dans l'abondance.

J 24 02 21

Venez boire à la Source divine de Mon Divin Sang, venez nourrir vos lèvres du baiser de Ma bouche afin que Je les purifie et leur porte aube nouvelle. Vous recevrez alors le nouveau Baptême, celui qui enlace et emporte et le cœur et l'âme en la Divinité du Père, et vous serez soulevés au Vent de Son amour qu'est l'Esprit qui, tout entier, vivifie et le corps et l'âme et leur procure unité. Car l'âme liée au corps vient pour parfaire le corps, l'âme liée au corps vient pour lui apprendre à vaincre les tentations et ainsi tous deux, corps et âme, sont fortifiés et vivifiés par l'Esprit qui leur porte la victoire sur les tentations et apporte à l'homme la purification. La purification mène l'âme à la pureté qui embrase et enflamme, et l'esprit en l'homme chante à la Gloire du Très-Haut.

J 24 04 04

L'homme en le Cœur de Dieu peut-il se perdre ? Enfant, il n'y a que la matière qui alourdit, puisque là où siège l'Aimé réside l'envol.

J 24 05 05

De la matière, enfants, vous serez délivrés, l'esprit libre au Vent de Dieu chantera la louange à la Gloire de l'Aimé.

J 24 06 29

La matière peut attendre, le Ciel n'attend pas.